



## FISHERIES ACT

Maritimes Region

Close Time

Variation Order, 2019-138

The Regional Director-General, Maritimes Region, Department of Fisheries and Oceans, pursuant to subsection 6(1) of the *Fishery (General) Regulations*, hereby makes the annexed order varying the close time for fishing for herring and mackerel with gill net that contains monofilament in the netting in Herring Fishing Areas 17, 18, 19, 20, 21 and 22 and Mackerel Fishing Areas 17, 18, 19, 20, and 21.

Issued at Dartmouth, Nova Scotia the 18<sup>th</sup> of September, 2019.

Doug Wentzell  
Acting/Regional Director-General  
Maritimes Region



ORDER VARYING THE CLOSE TIME FOR FISHING  
FOR HERRING AND MACKEREL WITH A GILL NET THAT CONTAINS  
MONOFILAMENT IN THE NETTING IN  
HERRING FISHING AREAS 17, 18,19, 20, 21 AND 22  
AND MACKEREL FISHING AREAS 17, 18, 19, 20, AND 21.

**Short Title**

1. This Order may be cited as Maritimes Region Close Time Variation Order MAR-VAR-2019-138.

**Variation**

2. The Maritimes Region Close Time Variation Order MAR-VAR-2011-117 is hereby revoked.
3. The close time as fixed by paragraph 45(b) of the *Atlantic Fishery Regulations, 1985* thereto is hereby varied so that no person shall fish for herring with a gill net that contains monofilament in the netting during the period beginning on May 1 to July 15 in Herring Fishing Areas 17, 18, 19, 20, 21 and 22.
4. The close time as fixed by paragraph 49(b) of the *Atlantic Fishery Regulations, 1985* thereto is hereby varied so that no person shall fish for mackerel with a gill net that contains monofilament in the netting during the period beginning on May 1 to July 15 in Mackerel Fishing Areas 17, 18, 19, 20, and 21.

**Coming Into Force**

5. This order shall come into force on 19 September 2019 at 00:01 hours and remain in force, unless otherwise revoked, at which time the close time will revert back to that set out in said Regulations.



**NOTICE TO FISHERMEN  
CANADIAN COAST GUARD OPERATION  
CCG RADIO HALIFAX SYDNEY  
FSHFX T. SOMERVILLE**

Pursuant to Subsection 6(1) of the *Fishery (General) Regulations*, the Regional Director-General, Maritimes Region, Fisheries and Oceans gives notice by Variation Order MAR-VAR-2019-138 that fishing for herring and mackerel with a Gill Net that contains monofilament in the netting is prohibited in Herring Fishing Areas 17-22 and Mackerel Fishing Areas 17-21 from May 1<sup>st</sup> to July 15.

The Maritimes Region Close Time Variation order MAR-VAR-2011-117 is hereby revoked.

This order will remain in effect unless otherwise revoked.

Doug Wentzell  
Acting Regional Director-General  
Maritimes Region



## LOI SUR LES PÊCHES

Ordonnance de modification de  
la période de fermeture dans  
la région des Maritimes 2019-138

En vertu du paragraphe 6(1) du *Règlement de pêche (dispositions générales)*, le directeur général régional, région des Maritimes, ministère des Pêches et des Océans, établit par la présente l'ordonnance ci-annexée modifiant la période de fermeture pour la pêche du hareng et du maquereau avec un filet maillant dont il est fait en totalité ou en partie de monofilament dans les zones de pêche du hareng 17, 18, 19, 20, 21 et 22 et la zone de pêche du maquereau 17, 18, 19, 20, et 21.

Fait à Dartmouth (Nouvelle-Écosse) le

18

septembre, 2019.

\_\_\_\_\_  
Doug Wentzell  
Directeur général régional par intérim  
Région des Maritimes



ORDONNANCE MODIFIANT LA PÉRIODE DE FERMETURE POUR  
LA PÊCHE DU HARENG ET DU MAQUEREAU AVEC UN FILET MAILLANT  
DONT IL EST FAIT EN TOTALITÉ OU EN PARTIE DE MONOFILAMENT  
DANS LES ZONES DE PÊCHE DU HARENG 17, 18, 19, 20, 21 ET 22  
ET LA ZONE DE PÊCHE DU MAQUEREAU 17, 18, 19, 20, ET 21.

**Titre abrégé**

1. La présente ordonnance peut être citée comme Ordonnance de modification de la période de fermeture dans la région des Maritimes, MAR-VAR-2019-138.

**Modification**

2. L'ordonnance de modification de périodes de fermeture de la pêche dans la région des Maritimes MAR-VAR-2011-117 est par la présente abrogée.
3. La période de fermeture telle qu'établie par l'alinéa 45(b) du *Règlement de pêche de l'Atlantique de 1985* est, par la présente, modifiée afin qu'aucune personne ne devra pêcher pour le hareng avec un filet maillant dont il est fait en totalité ou en partie de monofilament pendant la période du 1 mai au 15 juillet, dans les zones de pêche du hareng 17, 18, 19, 20, 21 et 22.
4. La période de fermeture telle qu'établie par l'alinéa 49(b) du *Règlement de pêche de l'Atlantique de 1985* est, par la présente, modifiée afin qu'aucune personne ne devra pêcher pour le maquereau avec un filet maillant dont il est fait en totalité ou en partie de monofilament pendant la période du 1 mai au 15 juillet, dans les zones de pêche du maquereau 17, 18, 19, 20, et 21.

**Entrée en Vigueur**

5. La présente ordonnance prend effet à 00 h 01 le 19 septembre 2019 et restera en vigueur, jusqu'à la date de son abrogation, après quoi la période de fermeture indiquée dans le règlement susmentionné sera rétablie.



**AVIS AUX PECHEURS  
OPERATIONS DE LA GARDE COTIERE  
RADIO GCC HALIFAX SYDNEY  
FSHFX T. SOMERVILLE**

En vertu du paragraphe 6(1) du *Règlement de pêche (dispositions générales)*, le directeur général régional de la région des Maritimes de Pêches et Océans informe par l'ordonnance de modification MAR-VAR-2019-138 que la pêche du hareng et du maquereau au filet maillant au moyen de filets en monofilament est interdite du 1<sup>er</sup> mai au 15 juillet dans les zones de pêche du hareng 17 à 22 et dans les zones de pêche du maquereau 17 à 21.

Par la présente, l'ordonnance de modification d'une période de fermeture de la pêche dans la région des Maritimes MAR-VAR-2011-117 est abrogée.

L'ordonnance restera en vigueur, sauf abrogation antérieure.

Doug Wentzell  
Directeur général régional par intérim  
Région des Maritimes